

3 m Mai erscheint:

WERNER-OTTO VON HENTIG

## Der nahe Osten rückt näher

Etwa 110 Seiten mit einer Übersichtskarte

Kartonierte mit farbigem Umschlag RM 1.80

Noch vor knapp einem Menschenalter war Bagdad lediglich ein Begriff aus Geschichts- und Märchenbüchern. Haifa und Beirut waren das Ziel gelegentlicher Palästina-pilger. Um nach Bagdad zu gelangen, bedurfte es einer umständlichen Reise, die viel Vorbereitungen kostete und mindestens einen Monat in Anspruch nahm. Das Innere Persiens gar konnte nur auf Karawanenwegen besucht werden. Die Ölquellen Irans waren kaum erschlossen. – Heute führt

### *eine der größten Ölleitungen*

über 800 km durch die Wüste von Kerkuk nach Haifa. Das zur Zeit französische Beirut ist in 18, die irakische Hauptstadt Bagdad in 21, die moderne Residenz Teheran in 26 Stunden erreichbar. Durch das Radio und Telefon tönt die Stimme von dort, als ob man dem Ortsnetz angeschlossen wäre. So nahe ist uns rein verkehrstechnisch der Osten gerückt. – Das bedeutet aber eine kaum vorstellbare

### *Fülle neuer wirtschaftlicher und politischer Beziehungen.*

Wo heute unablässig das Rätselraten um die Zweckbestimmung der immer weiter anwachsenden Armee des

### *General Weygand*

geht, ist es unabweisbar für jeden, der sich die nächste entscheidende Zukunft mit vorstellen möchte, den ganzen Wandel der Verhältnisse kennenzulernen. Gesandter Werner-Otto von Hentig ist auf Grund seiner jahrzehntelangen Erfahrungen wie kaum ein zweiter imstande, uns den nahen Osten wirklich näherzubringen.



Ⓜ

P A U L L I S T V E R L A G L E I P Z I G

Nr. 90 Donnerstag, den 18. April 1940

1969